

Das Versprechen

Beim Licht dieser Kerze gibst du dein Versprechen ab. Beim Licht dieser Kerze versprichst du, Gott zu dienen, dem Nächsten zu helfen und das Gesetz zu erfüllen. Das ist eine große Sache. Aber sie ist nicht zu groß und auch nicht zu schwer für dich.

Es ist nicht schwer; denn du versprichst nicht, niemals einen Fehler zu machen; du versprichst nicht, niemals ungehorsam zu sein, dich niemals zu irren. Du versprichst nur, dein Möglichstes zu tun... das, was du kannst; so, wie du es kannst; so gut du es kannst.

Licht dieser Kerze gib dein Versprechen ab. Das Versprechen ist eine Kraft. Das Versprechen zeigt dir einen Weg, den du laufen kannst, einen Pfad, den du finden kannst. Das Versprechen zeigt dir eine Richtung. So kommst du an das Ziel, das dir gesetzt ist.

Das Versprechen ist eine Kraft. Wenn du es gegeben hast, wirst du nicht besser sein, aber stärker. Und wenn du eines Tages zögerst und nicht genau weißt, was du tun sollst und was nicht, dann wirst du dich erinnern an diese Stunde, an das Licht der Kerze und an diejenigen, die mit dir versprochen haben, Gott zu dienen; und dann wirst du nicht mehr zögern.

Das Versprechen ist eine Kraft. Du wirst nicht immer gut aufgelegt sein. Du wirst nicht immer überschäumende Freude verspüren oder stille Heiterkeit. Denn es gibt Qualen im Leben. Es gibt große Trägheit, kindliche Angst und Kummer. Es gibt tiefe Traurigkeit und plötzliche Unsicherheit.

Dann wirst du dich vielleicht irgendwann fragen: „Wozu das alles? Wozu lebe ich eigentlich“ Und dann wirst du dich zurückerinnern an diese Stunde, an das Licht der Kerze und an diejenigen, die mit dir versprochen haben, Gott zu dienen. Dann wirst du nicht mehr fragen: „Wozu das alles?“

Du wirst dem Versprechen treu bleiben, weil du spürst, daß es dich zum Guten zieht und das Feuer des Lebens in dir am Leben hält.

Das Versprechen ist eine Kraft. Andere haben es vor dir gegeben. Andere werden es nach dir geben. Und immer bleibt es dasselbe: dasselbe Ziel, das man anstrebt; derselbe Sinn, den man hat; derselbe Gehorsam und derselbe Dienst, den man freiwillig leistet. Freiwillig bist du gekommen und freiwillig gehst du mit uns auf dem Weg. Du kennst die Pfadfinder und ihr Gesetz.

BEIDE: Beim Licht dieser Kerze gib dein Versprechen ab.